
第３９回花畑夏祭り 反省会議事録 

 

日  時 ： 令和元年８月２４日（土）１５：００～１７：００ 

場  所 ： 花畑集会所 

議  長 ： 高橋自治会長 

出 席 者 ： 実行委員、班長、各団体代表者 

 

議事内容 

１ 会計報告（会計担当 古谷野） 

  監査報告（会計監査 伊藤） 

２ 各種団体への慰労金交付について 

   議長は、各種団体への慰労金交付について説明し、賛否を図ったところ異議がないことから、例年通り慰労金を 

各種団体に交付することを決定し、直ちに交付した。 

３ 事故事例報告 

   昨年同様に、熱中症により具合の悪くなった児童がいた。 

   集会所にエアコン設置を計画している旨、高橋自治会長より説明があった。 

４ 各担当からの報告 

   本部   今年はグランド側を会場にしたが良かったので、次回からもこちらが良いのではないか。 

         →給食班がグランドまで運ぶのが大変かも 

          敷物があると芝生に座れていいかも 

          今回のように芝刈りがきちんとしてあれば良い 

          子供会の神輿がギャラリーの近くで回れて一体感があって良かった 

          本部受付への通路等、配置計画が必要  等の意見が出た。 

   給食   会場をグランド側にしても、それ程大変ではないと思う。 

   模擬店  例年は三丁目の有志が手伝ってくれており、作業の流れを理解してもらっているのでその方がやり易い。

ただ、今年の班長さんも頑張ってくれた。 

   子供会  子供達が模擬店の手伝いに参加したが、配置に偏りがあったかもしれない。事前に準備期間があると  

いいかもしれない。雨天時には神輿を出すことができないので、夏祭りのプログラムを変更することに

なる。その際の対応策も検討した方がよいかも。 

   催し物  盆踊りは皆が参加出来るように１曲のみにしてみた。盆踊りがメインで人が集まるので、もう少し盛り

上げたらどうか。催し物全体の時間が少し短いかと思う。 

   抽選会  時間が長すぎるのではないかとの意見があった。なるべく多くの人に当選して貰いたいために当選品を

多くした経緯がある。番号を書いたボールを投げる等、当選番号発表の方法を検討する必要があるかも。 

５ 自治会員からの意見紹介 

    ・抽選会が長い 

    ・終了の宣言が無かったように感じた 

       →明確にするように検討します。 

    ・祭り参加者の発表をしたらどうか 

       →自治会員は抽選券で集計できるが、非自治会員はわからない。 

    ・トウモロコシや焼き芋等、他の食べ物を販売してはどうか 

       →食材が余ると困る、また、人員の問題がありますので、様子をみたいと思います。 

    ・班長の負担が多いのではないか 

       →青年部をうまく利用して実行委員を中心に割り振りを検討します。ただし、班長さんのサポートは必要

ですので、これまで同様に積極的な関与をお願いいたします。 

    ・班長の朝 9時から夜までの拘束は長い 

       →ご高齢の方やそれぞれのご事情を踏まえて、適切に配置したいと思います。夏祭り前の実行委員会の際

に適宜、調整できればと考えます。 



６ その他 

  ・出席された班長より下記意見もあった。 

班長としての負担はそれ程感じない。これまでも班長は自治会の行事に積極的に参加してきた。 

あくまでもサポートということであれば、問題はないと思う。 

  ・今年の新たな取り組みとして、自治会新規入会会員向けに、模擬店で使える金券を配りました。 

   次回からはそれら金券がどれくらい使われたのか集計してはどうか、との意見もあった。 

  ・夏祭り実行委員会役員の任期を決めたらどうか、との意見もあった。 

 

以上 


